

Wenn ich an 125 Jahre IG Metall denke, fallen mir die Worte des ehemaligen Bezirksleiters der IG Metall in Baden Württemberg Willi Bleicher ein: „Du sollst dich nie vor einem lebenden Menschen bücken“. In diesem Sinne hat sich die IG Metall nie gescheut Kämpfe auszutragen. Dabei ging es nicht nur um die Verbesserung der Lebensbedingungen sondern auch um die Würde des Menschen in dieser Gesellschaft. In unserer Wirtschaftsordnung können Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer nur zusammen mit einer starken Gewerkschaft wie der IG Metall eine echte Verbesserung der Einkommens- und Arbeitsbedingungen erreichen. Denn nur eine wirklich durchsetzungsfähige Interessenvertretung gewährleistet, dass die Interessen und Nöte unserer Kolleginnen und Kollegen bei Arbeitgebern und Politik Gehör findet. Dies war in den letzten 125 Jahren so, daran wird sich auch in Zukunft nichts ändern. Globalisierung und Technologisierung in der Arbeitswelt werden immer neue Herausforderungen mit sich bringen. So kann etwa die Industrie 4.0 nur mit einer starken Arbeitnehmersvertretung, wie es die IG Metall ist, beschäftigungsorientiert begleitet und offensiv gestaltet werden.

Wir sind froh eine starke Gewerkschaft wie die IG Metall an unserer Seite zu haben. Wir wünschen der IG Metall insbesondere hier in Baden-Württemberg für die Zukunft weiterhin viel Erfolg und freuen uns auf die weitere gute Zusammenarbeit.